

ENDERGEBNIS DES MANNSCHAFTSBEWERBES im MONAT OKTOBER 2010

Pl.:	Mannschaft:	Ortschaft:	Punkte:
1.	DC Rauschfrei	Oberraschau (Oberwang)	119 Punkte
2.	DC Weixler	Mondsee	106 Punkte
3.	DC Top Gun Salzburg	Salzburg-Stadt	100 Punkte
4.	DC Schmiedlwirt II	Perwang	70 Punkte
5.	DC Mustang	Mondsee	40 Punkte
6.	DC Blue Bulls	Strasswalchen	38 Punkte
7.	DC Game Over	Salzburg-Stadt	36 Punkte
8.	DC Penningberg	Hopfgarten in Tirol	30 Punkte
9.	DC Black Hawks I	Strasswalchen	29 Punkte
10.	DC Dart-Fighters-Angern	Strasswalchen	26 Punkte
11.	DC Türkis	Salzburg-Stadt	25 Punkte
12.	DC AREA 51	Hallein	24 Punkte
13.	DC Injarawa-Angern	Strasswalchen	22 Punkte
14.	DC Dart Angels	Mondsee	15 Punkte
15.	DC Romaquelle	Seekirchen am Wallersee	13 Punkte
16.	DC CM Ducks 55	Oberndorf bei Salzburg	9 Punkte
17.	DC Bosnia Boys	Seekirchen am Wallersee	7 Punkte
18.	DC Blind Black Mambas	Strasswalchen	3 Punkte
19.	DC Time Out	St. Georgen im Attergau	1 Punkt
20.	DC ANGERN I	Strasswalchen	0 Punkte
21.	DC The Mogwais	Salzburg-Stadt	0 Punkte
22.	DC Hasi-Ladies	Strasswalchen	0 Punkte

Kommentar zum Mannschaftsbewerb im OKTOBER 2010*(von Organisator und Veranstalter Mayrhofer Peter)*

Unerwartet kam es bei diesem Turnier zu einem sehr ausgeglichenen Bewerb und mit gerade einmal "13" Punkten Vorsprung sicherte sich Titelverteidiger DC Rauschfrei aus Oberraschau seinen zweiten Monatssieg 2010/2011 hintereinander.

Mit diesem Sieg übernahmen die Dartler von Superstar "Lindinger Matthias" auch die Führung in der Gesamtwertung, da in Abwesenheit von Ljubic Pero der bisherige Spitzenreiter und Führende in der Salzburger Champions-League DC Game Over über Platz sieben nicht hinaus kam und somit nun "11 Punkte" Rückstand aufzuweisen hat.

Mit dem von einer längeren Babypause zurückgekehrten Steinkreß Matthias war der DC Weixler aus Mondsee nicht mehr zu halten und schrammte wie bereits oben erwähnt nur hauchdünn am ersten Mannschaftssieg nach langer Zeit vorbei.

In der Gesamtmannschaftswertung belegt der DC Weixler nun den ausgezeichneten dritten Platz mit doch konkreten Chancen weiter nach "Oben".

Mit dem dritten Platz mußte sich der regierende Salzburger Dartmeister DC Top Gun Salzburg zufrieden geben und auch in der Gesamtwertung liegt man derzeit nur knapp vor den fünftplatzierten Lokalmatadoren vom DC Black Hawks I (diesesmal nur schwacher Neunter) auf dem vierten Platz.

Platz vier ging dann noch erwartungsgemäß an den DC Schmiedlwirt II aus Perwang vor den seit längerer Zeit wiedereinmal angetretenen Dartlern vom DC Mustang aus Mondsee.

Mit den Blue Bulls landete eine weitere Lokalmannschaft auf dem guten sechsten Platz und die Tiroler Abordnung vom DC Penningberg mußte sich hinter dem DC Game Over mit Platz "acht" begnügen - trotzdem aber besten Dank an Herrn Lindner Johann und sein Team aus Hopfgarten, das immer wieder eine "Bereicherung" für den ANGERN-CUP darstellt.